Mit Herz für die Kommunalpolitik

Ehrung für Stadtrat Paul Bender

Für sein dreißigjähriges Engagement in der Kommunalpolitik als einem der "bedeutendsten Handlungsfelder des Bürgerengagements", wie Bürgermeister Heinz Merklinger in seiner Laudatio feststellte, erhielt Stadtrat Paul Bender noch im alten Jahr die goldene Ehrennadel des Gemeindetags.

Im November 1974 rückte Paul Bender (CDU) für den damals scheidenden Stadtrat Gerhard Kempf in den Gemeinderat nach. Seit diesem Zeitpunkt war er ununterbrochen Mitglied der CDU-Fraktion im Gemeinderat. Die enorm hohen Stimmenzahlen bei sechs Wiederwahlen seien Zeugnis für das hohe Ansehen und die Wertschätzung Benders in der Bevölkerung, so Merklinger. Während seiner Berufsausübung als Polizeibeamter und in seiner Funktion als Stadtrat sei Bender immer in engem Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern gewesen.

Bender sei ein Mann, der seine Gemeinde liebe und kenne, ein Mann mit treuer und wohlwollender Gesinnung. "Seit dreißig Jahren hat er mitentschieden über alle wichtigen Angelegenheiten, die das Zusammenleben in der Gemeinde betreffen. Er steht den Bürgerinnen und Bürgern stets aufgeschlossen gegenüber, stellt sich auch der Kritik und steht jederzeit Rede und Antwort", lobte Merklinger den Jubilar. Bender habe klare politische Grundsätze, sei immer fair und sachlich, nie verletzend und "mit Herz" immer ein guter Repräsentant der gemeinsamen Kommunalpolitik.



30. Jubiläum als Stadtrat: Bürgermeister Heinz Merklinger gratulierte Paul Bender herzlich und überreichte Ehrenurkunde und goldene Ehrennadel (Foto: Pfeifer)

Merklinger überreichte Bender mit Dank für seinen Einsatz zum Gemeinwohl die Goldene Ehrennadel des Gemeindetages Baden-Württemberg und eine Ehrenurkunde. Merklinger gab auch seiner Hoffnung Ausdruck, dass Paul Bender Walldorf noch lange als aufrechter und überzeugter Kommunalpolitiker zur Verfügung stehen möge.

Wollows Reundschau